



新緑が鮮やかな公園内をウォーキング

5 / 19・20

成田エアポートツーデーマーチ

思い思いに初夏の自然を歩く



冷やしトマトに思わず笑顔

空港周辺や緑豊かな里山などのコースを歩く「成田エアポートツーデーマーチ」。このイベントが2日間にわたって開催され、県内外から延べ2,037人が参加しました。参加者は風景の写真を撮ったり、家族や友人同士で会話をしたりしながら初夏の自然の中をウォーキング。休憩所では冷やしトマト、ゴールでは市内で採れたクリームスイカのもてなしがあり、喉を潤しました。印旛沼周辺を巡った芝山町在住の親子は「スカイアクセス線の近くは車でよく通るけれど、歩くと風景が違って見えて新鮮です」と話していました。



気になる銘柄を試飲

NARITA酒フェスティバル御開帳

各地の銘柄を堪能

5 / 26

市内や近隣市町などの酒を味わえる「NARITA酒フェスティバル御開帳」が成田山総門前広場で開催されました。会場には、酒の物販のほか、一杯100円からの試飲があり、何種類もの銘柄を飲み比べ、顔を赤らめる人の姿も。御開帳特別デザインのうなりくんグラスを購入した参加者は「去年に続いて参加した。このグラスでいろいろなお酒を味わいたい」とイベントを満喫していました。



開会前には鏡開きも



御護摩札を受け取る客室乗務員

航空安全祈禱会

40年の節目を迎えて

5/18

成田国際空港の開港40周年を前に、航空の安全を祈願するため「航空安全祈禱会」が第1旅客ターミナルビル国際線出発ロビーで執り行われました。祈禱会では、成田山新勝寺の橋本照稔貫首が無事故安全の祈禱を行った後、各航空会社に御護摩札を授与。また、成田国際空港の夏目誠社長があいさつし「これからも安全を最優先にまい進していく」と意気込みを語りました。

9人制バレーボール教室

集中して練習に励む

5/22

バレーボールの魅力を知ってもらおうと「9人制バレーボール教室」が中郷運動施設で行われ、47人が参加しました。9人制バレーボールは6人制と比べ、ラリーが続きやすく粘り強いゲームが楽しめることが特徴。参加者は先生からの説明を受けながら、トスやレシーブなどの基礎練習や試合形式の練習に熱心に取り組んでいました。



実戦さながらの試合練習



新庁舎の外観

三里塚消防署開署式

安全・安心を守る拠点が新しく

5/25

建て替え工事を行っていた三里塚消防署の新庁舎が完成し「開署式」が行われました。この庁舎は大規模地震時に成田市南部の防災拠点としての機能を維持するため、耐震構造が採用されています。ほかにも、放水訓練施設や特殊災害用の資機材保管庫などが設けられているのが特徴。また同署では、救命の知識・方法を広めるため、市民を対象とした普通救命講習会を随時開催する予定です。

小学校運動会

力を合わせて勝利をつかもう

5/26

市内の一部の小学校で運動会が開催されました。公津の杜小学校では、道具を使って昆虫になりきりながらゴールを目指す個人走や、音楽に合わせてダンスをした後に玉入れをするダンシング玉入れなど、個性豊かな競技が行われました。どの競技にも一生懸命に取り組む子どもたちの姿に、観客席からはたくさんの声援が送られ、会場は大いに盛り上がっていました。



音楽が流れたらダンス開始